

## ABSTRAK

- Judul : Persepsi Guru Terhadap Pelaksanaan Fungsi Manajerial Kepala Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) se-Kecamatan Koto Tangah Kota Padang
- Penulis : Putri Febri Novita
- Pembimbing : 1. Dra. Anisah, M. Pd  
2. Dr. Hanif Alkadri, M. Pd

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pelaksanaan fungsi manajerial Kepala Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) se-Kecamatan Koto Tangah Kota Padang yang belum terlaksana dengan baik. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh informasi tentang: persepsi guru terhadap pelaksanaan fungsi perencanaan, fungsi pengorganisasian, fungsi penggerakkan dan fungsi pengawasan oleh kepala SMP Negeri Kecamatan Koto Tangah Kota Padang. Pertanyaan penelitian ini adalah bagaimanakah persepsi guru terhadap pelaksanaan fungsi perencanaan, fungsi pengorganisasian, fungsi penggerakkan, dan fungsi pengawasan oleh kepala SMP Negeri Kecamatan Koto Tangah Kota Padang.

Populasi penelitian ini adalah seluruh guru SMP Negeri Kecamatan Koto Tangah Kota Padang sebanyak 289 orang. Jumlah sampel adalah 60 orang yang diambil menggunakan teknik *Stratified Proportional Random Sampling*. Alat pengumpul data dalam penelitian ini adalah angket model skala Likert yang sudah diuji validitas dan reliabilitasnya yang hasilnya valid dan reliabel. Teknik analisis data menggunakan rumus rata-rata.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Persepsi guru tentang Pelaksanaan Fungsi Perencanaan oleh Kepala Sekolah di SMP Negeri se-Kecamatan Koto Tangah Kota Padang sudah terlaksana dengan baik dengan skor rata-rata 3,94, (2) Persepsi guru tentang Pelaksanaan Fungsi Pengorganisasian oleh Kepala Sekolah di SMP Negeri se-Kecamatan Koto Tangah Kota Padang sudah terlaksana dengan baik dengan skor rata-rata 3,6, (3) Persepsi guru tentang Pelaksanaan Fungsi Penggerakkan oleh Kepala Sekolah di SMP Negeri se-Kecamatan Koto Tangah Kota Padang sudah terlaksana dengan baik dengan skor rata-rata 3,85, (4) Persepsi guru tentang Pelaksanaan Fungsi Pengawasan oleh Kepala Sekolah di SMP Negeri se-Kecamatan Koto Tangah Kota Padang sudah terlaksana dengan cukup baik dengan skor rata-rata 3,59. Secara keseluruhan persepsi guru tentang pelaksanaan fungsi manajerial oleh kepala SMP Negeri Kecamatan Koto Tangah Kota Padang sudah terlaksana dengan baik pada skor rata-rata 3,74.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, penulis menyarankan agar pelaksanaan fungsi manajerial kepala sekolah di SMP Negeri Kecamatan Koto Tangah Kota Padang perlu ditingkatkan lagi, terutama pada aspek fungsi pengawasan oleh Kepala Sekolah untuk mencapai kondisi yang sangat baik. Sehingga diharapkan dapat meningkatkan kinerja pegawai dan produktivitas kerja yang tinggi.